

*Colombie : Le bilan de
l'avalanche de lundi s'élève à 21
morts*

Image not found or type unknown

La Havane, 22 juillet, (RHC)- Le bilan de l'avalanche survenue lundi dans le département colombien de Cundinamarca a été porté ce vendredi à 21 décès.

"Neuf personnes sont toujours portées disparues et nous avons l'obligation et l'engagement de les retrouver. Nous ne nous reposerons pas tant que nous n'y serons pas parvenus", a déclaré le gouverneur du département, Nicolas Garcia ce vendredi.

Il a remercié la police, l'armée et le corps de secours pour leur travail permanent suite à cette tragédie et pour avoir sauvé six personnes vivantes. L'état de calamité publique y a été décrété mardi.

Le gouverneur a expliqué que les travaux se poursuivent avec des machines pour enlever la grande quantité de terre qui a glissé lors de l'avalanche.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/329196-colombie-le-bilan-de-lavalanche-de-lundi-seleve-a-21-morts>



Radio Habana Cuba